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Im Jahr 2017 haben uns viele junge Leute verlassen, die woanders in Deutschland studieren 

möchten.  

Im Frühjahr konnten wir erfolgreich an einem externen Breitensportbadmintonturnier teilnehmen. 

Die beste Platzierung war Platz 6 im Herrendoppel.  

Im Sommer konnten erstmalig in der Sommerferien in der kleinen Halle in der Johannes 

Schwennesen Schule weiterhin den Spielbetrieb fortsetzen, was bei den Mitgliedern sehr gut ankam 

und auch genutzt wurde.  

Im Herbst haben viele jugendlichen den Konfirmandenunterricht besucht und deswegen waren 

deutlich weniger junge Mitglieder in der Fritz Reuter Halle zu gegen. 

Im November 2017 haben wir ein internes Turnier ausgetragen, welches von den Mitgliedern der 

Donnerstagsgruppe sehr gut angenommen wurde. (Mixedturnier) 

Den Winter über haben wir keinen neuen Zulauf bekommen und hoffen deswegen 2018, wieder 

mehr neue Mitglieder zu begrüßen.  

 

Gez.  

 

Malte Beeckmann  


